



LIST OF DOCUMENTS REQUIRED FOR ENROLLMENT:

Список документов для зачисления в школу:

- **Application in the provided form**
Заявление в форме, предоставляемой при подаче документов
- **Face-ID application**
Заявление Face-ID
- **Copy of the Student's birth certificate**
Копия свидетельства о рождении Студента
- **Personal Identification Number (PIN) of the legal representative-signatory**
ПИНФЛ законного представителя-подписанта
- **Academic Report (copy) from previous school - for everyone above grade 2**
Начиная с 3-класса - табель успеваемости (копия) с предыдущего места обучения
- **Parents' marriage certificate**
Свидетельство о браке родителей Студента
- **Vaccination card (immunization record) of the Student**
Прививочная карта (карта вакцинаций) Студента
- **General blood and urine analysis**
Общий анализ крови и мочи
- **Allergist certificate in case of allergic diseases and relevant allergen panels IgE (IFA) specifying the list of allergic products**
Справку от аллерголога при наличии аллергических заболеваний и соответствующие Панели аллергенов IgE (ИФА) с конкретным указанием перечня аллергических продуктов
- **Copies of the passports of legal representatives**
Копии паспортов законных представителей
- **Copies of the passports of authorized persons specified in the Face-ID application**
Копии паспортов доверенных лиц, указанных в Face-ID заявлении
- **Copy of the Student's passport for international travel (if applicable)**
Копия паспорта Студента для выезда за границу (если есть)
- **Student's PIN, if the student is a foreign citizen**
ПИНФЛ Студента, если он является иностранным гражданином
- **Student's passport-sized photograph (1 piece)**
Фотография Студента 3*4 (1 шт)
- **Medical certificate form 086/U***
Медицинская справка формы 086/У*
- **Stool analysis for helminth eggs (worms)**
Анализ кала на яйца гельминтов (глист)
- **In case of lactose and/or gluten intolerance in the student: genetic test for lactose intolerance: MCM6, and/or Blood test for gliadin IgA and IgG.**
В случае наличия у Студента непереносимости лактозы и/или глютена: генетический тест на лактозную непереносимость: МСМ6, и/или Анализ крови на глиадин IgA и IgG.

** All medical certificates must be issued no more than 14 days before the document submission date to the school.*

** Все медицинские справки должны быть выданы не более чем за 14 дней до даты сдачи документов Школе.*

For female students aged 12 years and above - ultrasound of the pelvic organs.

Студентам женского пола, достигших 12 лет и выше - УЗИ органов малого таза.